

# Volksstimme

Volksstimme vom 28.03.2017

## Kripo-Sekretärin ermittelt im Heineanum

Halberstadt (sr) • Hat sich etwa im Halberstädter Heineanum ein Verbrechen ereignet? Antwort gibt es am Dienstag, 4. April, im Fernsehen. Um 18.50 Uhr startet die Folge „Trauerschnäpper“ der Fernsehserie „Alles Klara“. Die Dreharbeiten dazu fanden im vergangenen Herbst in dem 175 Jahre alten, vogelkundlichen Museum am Domplatz statt, berichtet Stadtsprecherin Ute Huch.

„Trauerschnäpper“ ist eine Folge der dritten Staffel „Alles Klara“. Seit 2012 spielt Wolke Hegenbarth die Kripo-Sekretärin und Titelfigur Klara Degen. Unterstützung gibt es von dem Neuzugang Marc Oliver Schulze als Hauptkommissar Stefan Lauer sowie Felix Eitner als Hauptkommissar Paul Kleinert, Jan Niklas Berg und Christoph Hagen Dittmann als Polizeibeamte sowie von Alexa Maria Surholt als Revierleiterin Dr. Gertrud Müller-Dietz.

Die Vorband-Krimiserie spielt im Harz. So ist Quedlinburg der Sitz des Kommissariats. Unter anderem in Blankenburg und Wernigerode fanden ebenfalls Dreharbeiten statt.



Wolke Hegenbarth in der Rolle der Klara Degen am Set zu „Alles Klara“.  
Foto: dpa